



La défaite surprise de l'Algérie face à la Mauritanie (0-1) le 23 janvier a scellé son élimination dès la phase de poules de la Coupe d'Afrique des Nations 2024. Ce nouveau revers dès le premier tour remet en question plusieurs aspects du côté des Fennecs, avec notamment le départ du sélectionneur de Djamel Belmadi, en poste depuis 2018.

Sur les six dernières éditions de la Coupe d'Afrique des Nations, l'Algérie a été éliminée en phase de poules à quatre reprises. Les seules exceptions, sur ces dix dernières années, étaient lors de l'édition 2015 (quart de finaliste) et celle de 2019 où les Fennecs ont soulevé le trophée pour la deuxième fois de leur histoire après 1990.

Aujourd'hui, ce sont les rivaux marocains qui sont pressentis pour remporter la compétition sur les sites de [paris foot](#) qui évaluent la cote de victoire des Lions de l'Atlas, demi-finalistes de la Coupe du monde 2022, à 3.70 devant le Sénégal à 4.10 (le 25 janvier).

## Djamel Belmadi, c'est fini

La défaite surprise contre la Mauritanie dans le dernier match de poules (0-1) a scellé le sort de l'Algérie et exposé les nombreuses failles de l'équipe. Elle sort de la compétition sans avoir décroché la moindre victoire : un match nul contre l'Angola (1-1) puis un autre face au Burkina Faso (2-2).

Après le [revers mauritanien](#), le sélectionneur Djamel Belmadi a annoncé sa démission de son poste. Aujourd'hui, plusieurs rumeurs courent annonçant son remplacement par l'actuel sélectionneur de l'équipe de France féminine, Hervé Renard, connu pour ses succès à la tête de la Zambie (vainqueur de la CAN 2012), de la Côte d'Ivoire (champion de la CAN 2015), du Maroc (qualifié pour la Coupe du monde 2018) ou de l'Arabie saoudite (qualifiée pour la Coupe du monde 2022).

Avec Djamel Belmadi à sa tête, l'Algérie a certes vécu un succès retentissant durant la CAN 2019, mais le groupe n'a plus vraiment bougé. Il a stagné pendant que les autres nations africaines ont petit à petit rattrapé leur retard. Pour preuve, même avec une CAN en poche, les Fennecs n'ont pas réussi à se qualifier pour la Coupe du monde 2022.

## **La Coupe du monde 2026 en ligne de mire**

Si au pays la défaite a été vécue comme un nouveau coup dur, le départ de Belmadi pourrait être accompagné d'un sentiment de renouveau. Le statut de Riyad Mahrez (32 ans), dont l'impact décline petit à petit, pourrait changer dans l'équipe en vue de la Coupe du monde 2026. De nouveaux visages, à l'image de Houssein Aouar ou Rayan Aït-Nouri, pourraient être mis au premier plan.

L'objectif principal aujourd'hui pour les Fennecs est de parvenir à rallier la prochaine Coupe du monde, après avoir manqué les deux éditions précédentes (éliminés au 1er tour en 2010, en huitième de finale en 2014 et non qualifiés en 2018 ni 2022). Les têtes seront rapidement tournées vers les matches de qualifications qui reprennent le 3 juin contre la Guinée puis le 10 face à l'Uganda. Dans son Groupe G, l'Algérie est première avec deux victoires en autant de rencontres, et aura pour objectif de le rester pour faire son retour sur la scène internationale en 2026.